



# Aktuell

## Covid-19 bestimmt MHH-Alltag

Der Kampf gegen die Viruspandemie bestimmt alle MHH-Bereiche; die Anzahl der zu behandelnden Patient\_innen steigt ständig an. Informationen hierzu erhalten wir alle täglich per Mail von der Task Force und der Krankenhaus-Einsatzleitung (KEL).

Der neu gewählte Personalrat ist ohne Unterbrechung für die Interessen der MHH-Beschäftigten unterwegs. Die meisten Themen, die bei uns im Zusammenhang mit Corona auf den Tisch kommen, können wir mit der Dienststelle klären. Gleichzeitig mussten auch wir erstmal Informationen einholen, inwieweit die Mitbestimmungsrechte des Personalrats durch Anordnungen des Landes, z.B. in Bezug auf das Arbeitszeitgesetz, eingeschränkt werden können.

### Was tut der Personalrat?

- Der Personalrat hat mit der Dienststelle ein vereinfachtes Verfahren bei Einstellungen vereinbart, insbesondere für die Krankenversorgung und die jetzt benötigten Hilfskräfte.
- Ein Personalratsmitglied nimmt seit dem 26.3.20 an einzelnen Besprechungen der KEL teil und kann dort offene Fragen aus Sicht der Beschäftigten einbringen.
- Wir beraten sehr viele Beschäftigte, deren Wünsche zum Arbeiten im Homeoffice nicht umgesetzt werden konnten oder sollten.
- Ebenso gibt es aktuell viele Fragen zum Thema Urlaub und Überstunden. Im Sinne des Arbeits- und Gesundheitsschutzes ist es sinnvoll, nach Möglichkeiten noch Überstunden abzubauen. Sich jetzt etwas zu erholen, kann dazu beitragen, in der wahrscheinlich sehr arbeitsintensiven Zeit besser aufgestellt zu sein. Dies kann aber nicht angeordnet werden!

Geplanter Urlaub soll genommen werden. Es ist nicht zu erwarten und umsetzbar, dass alle Beschäftigten in der zweiten Jahreshälfte ihren Jahresurlaub in Anspruch nehmen können. Auch hier setzen wir alle auf Verständnis für die Situation. In jedem Fall beraten wir Sie gern.

- Der Personalrat hat den Einsatz von Beschäftigten, für die aufgrund von Vorerkrankungen ein erhöhtes Gesundheitsrisiko besteht, sowie von schwangeren Kolleginnen in der Krankenversorgung thematisiert.

Die Straßen sind leerer geworden, die MHH z.T. ebenfalls. Für alle, die dennoch vor Ort sind, ist es schön, dass das Parken auf dem Campus inzwischen gebührenfrei möglich ist. Der Personalrat hat noch weitere Ideen, um die Beschäftigten zu unterstützen. So wollen wir uns z.B. dafür einsetzen, dass die Kolleginnen und Kollegen auf den „C-19 Stationen“ - wie an anderen Universitätskliniken - kostenloses Essen bekommen. Auch machen wir uns für eine verantwortungsvolle Umsetzung der Möglichkeit, den Arbeitstag auf 12 Stunden auszudehnen, stark. Hierbei muss aus unserer Sicht insbesondere die Gesunderhaltung der betroffenen Mitarbeiter\_innen gesichert werden.

Wenn Sie zu diesen oder anderen Themen Fragen haben, rufen Sie uns gerne an!

Aktuell arbeiten einige freigestellte Personalräte alternierend im Homeoffice. Das Personalratsbüro ist jedoch weiterhin zu den üblichen Sprechzeiten besetzt und wir sind telefonisch und per Mail erreichbar. Allerdings bitten wir Sie darum, unter den aktuellen Bedingungen möglichst auf persönliche Besuche zu verzichten. Bleiben Sie gesund!

## Startschuss für den 18. Personalrat!



Gruppenbild in COVID-19-Zeiten: Die neu gewählten Vorsitzenden des 18. Personalrats v.l.n.r.: Dr. Sabine Müllenmeister, Jutta Ulrich, Nils Hoffmann, Viola Paul. Es fehlt Christiane Grams.

Am 23. März 2020 trat der neu gewählte Personalrat zu seiner ersten Sitzung zusammen. Um das Abstandsgebot einhalten zu können, fand die konstituierende Sitzung in einem Hörsaal statt.

Die Mitglieder des 18. Personalrats wählten in den Vorsitz ihres Gremiums:

<b>Jutta Ulrich</b>	Vorsitzende
<b>Nils Hoffmann</b>	1. stellv. Vorsitzender
<b>Christiane Grams</b>	2. stellv. Vorsitzende
<b>Viola Paul</b>	3. stellv. Vorsitzende
<b>Dr. Sabine Müllenmeister</b>	4. stellv. Vorsitzende

Bei der listenmäßigen Zusammensetzung des neuen Personalrats hat die Wahl keine Veränderungen erbracht: Ver.di 18 Sitze, Ärzteliste/MB 4 Sitze, GeNi 1 Sitz sowie dbb/Ärzteliste/MB 2 Sitze für den Beamt\_innenbereich.

Gut ein Viertel der Personalratsmitglieder wurde erstmals in das Gremium gewählt. Die Wahlbeteiligung betrug 20,6%.

# Diese 25 Kolleginnen und Kollegen wurden am 10. und 11. März 2020 in den 18. Personalrat gewählt:



Jutta Ulrich  
MTA



Ulrike Kapitz  
Hygienetechnikerin



Evelyn Burgey  
ZMFA



Viola Paul  
Pädagogin



Sabine Schwake  
Erzieherin



Gabriele Lura  
Physiotherapeutin



Regina Gongala  
Verwaltungsangestellte



Simon Brandmaier  
CTA



Matthias Ernst  
Elektrofachkraft



Joe Onur  
MTA



Christiane Grams  
Dipl.-Pflegerin



Christine Mosler  
Gesundheits- und  
Kinderkrankenpflegerin



Daniela Zöllner  
Gesundheits- und  
Krankenpflegerin



Sarah Trossen  
Gesundheits- und  
Krankenpflegerin



Roswitha Giesert  
Gesundheits- und  
Kinderkrankenpflegerin



Jasmin Baß  
Operationstechnische  
Assistentin



Frank Jaeschke  
Gesundheits- und  
Krankenpfleger



Nils Hoffmann  
Gesundheits- und  
Krankenpfleger



Dr. Sabine Müllenmeister  
Anästhesistin



Dr. Christina Quandt  
Anästhesistin



Katja Brunsmann  
Ärztin



Dr. Frank Dressler  
Kinderarzt



Silvia Horter  
BTA



Dr. Bernd Bremer  
Zahnarzt



Dr. Anne-Katrin Lührs  
Zahnärztin

Wir sind für  
Sie da!



## Die Sprechzeiten des Personalrats

Montag, Dienstag und Freitag: 09:00 - 11:30 Uhr  
Montag - Mittwoch, Freitag: 13:00 - 16:00 Uhr



Termine außerhalb der o.g. Zeiten sind nach Vereinbarung möglich. Eine vorherige telefonische Terminabsprache ist in jedem Fall zweckmäßig.  
Telefon im Sekretariat: 532-2661. Sie finden uns im Haus E (Gebäude K 23) in der 1. Etage